
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „schwengl“ vom 31. Juli 2018, 10:42

Möhwald ist doch der einzige bei dem man wirklich sagen kann da hat man Qualität abgeben
müssen.

Bei Werner sag ich mal ja den hätte man teilweise schon noch gebrauchen können,zwecks
alter,Erfahrung,Bundesliga gespielt usw

Kirschbaum war als es drauf ankam Ok,aber ich denke das Mathenia ihn gut ersetzen kann,es
könnte ja sogar durchaus sein das wir mit ihm als Nummer 1 in die Saison gehen werden.

Aber die andern waren jetz alles aber wirklich keine Schwächung des Kaders.
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